

Thema: Prater Service GmbH

Autor:



Laakirchen

Tagesausflug. Am 11.4. fuhren wir nach Wien. Um die Hauptstadt besser kennenzulernen machten wir eine Rundfahrt. Wir fuhren mit Reiseunternehmen Fröch. Unser Chauffeur Herbert erwies sich als besonders guter Reiseführer. Zu Mittag waren wir im Prater, wo wir im Schweizerhof sehr gut essen konnten. Am Nachmittag ging es dann zum ORF Zentrum. Hier hatten wir eine äußerst interessante Führung durch sämtliche Studios. Die Heimfahrt führte durch die Wachau. In Rosatz kehrten wir noch bei einem Heurigen ein.

Aktuelles aus den Ortsgruppen